

Cuenca: 30 bienes necesitan atención

Escrito por Gaëtan Juillard
Martes, 27 de Marzo de 2012 04:22 -

Según el diario *El Tiempo*, el mes pasado, la Dirección de Centro Histórico del Municipio de Cuenca elaboró un informe sobre el estado de cerca de 2.000 inmuebles catalogados como patrimoniales. Sobre el total, 30 se encuentran en malas condiciones y necesitan una intervención urgente. En caso de no cumplir con esta disposición, los dueños podrían ser expropiados de sus bienes.

[Más informaciones en *El Tiempo*](#)